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Le Bâton est gourdin ou soutien . Yonathan

Le Bâton est gourdin ou soutien .

 

dimanche  14 novembre 2021 dimanche, 33ème semaine du Temps de l’Eglise

Le Bâton est gourdin ou soutien ... c’est comme l’étincelle elle est astre ou désastre !
Nous passons d’un mot à l’autre par une rupture, changement radical d’unité à un monde 
disloqué et ténébreux ! 
Saurons-nous saisir l’occasion pour le meilleur ?
Je me rappelle de l’histoire de Julien. Il est sorti faire du shopping ! Il a pris du retard et 
les jours ont raccourci ! 
Il protège tant bien que mal, un petit cadeau au papier criblé d’étoiles et enfourche son 
VTT !
Il sourit à l’idée de rouler en cette fin de journée pour rejoindre sa maison et choisit de 
prendre des sentiers qu’il connaît par cœur pour profiter du silence, espérant croiser 
quelque oiseau de nuit qui le fascine. 
La pluie commençait à tomber. Le ciel était noir, pas même un bout de lune pour éclairer 
le chemin. 
Bien entendu il n’avait pensé à aucune lumière sur ce chemin désert en pleine nuit. 

C’est un trou dans le chemin qui le fit chuter, il en perdit dans la nuit son cadeau ! 
Désespérément Julien le cherchait au hasard en jurant tout ce qu’il savait ! 
L’orage intensifiait et Julien redoublait de jurons ! 
C’est alors qu’un long éclair traversa le ciel et apporta assez de lumière pour que Julien 
repère son précieux chargement : quel cadeau !  
C’est ainsi qu’il passait du désastre à la chance qui illumina son visage ! 
Il y a 2 manières de se confronter au monde : le traverser en désastre ou s’accrocher à sa 
bonne étoile !
Le désastre est cette terrible détresse : soleil obscurci et lune sans éclat. Etoiles tombées et 
perdues.
L’astre c’est un corps céleste, le Fils de l’homme dans la nuée rassemblant de l’extrémité 
de la terre à celle du ciel.
Il y a deux manières de traverser l’Eglise : en désastre avec un gourdin ou en indifférence 
ou alors avec des astres, des étoiles pleins les yeux et le bâton à la main ! 
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Le bâton c’est aussi l’écriture des enfants en apprentissage !
Vous les confirmants vous n’êtes plus des enfants ! 
Je sias que vous maitriser l’Ecriture - Parole de Dieu. Alors, Constance, aunom du groupe, 
avance ! 
Que le bâton que tu tiens soit symbole d’autorité, houlette du berger.
Nous écoutons votre Rêve, votre Espérance, votre Prière, tout ce que cela réveille en vous ?

Des dessins d'astres... « En ces jours-là, après une grande détresse, le soleil s’obscurcira et 
la lune ne donnera plus sa clarté; les étoiles tomberont du ciel, et les puissances célestes 
seront ébranlées. 
Apocalypse : ça fait peur ...  aux adultes : l’enfant n’a pas le temps de penser à la mort 
tellement il est fait pour la vie  et l’adolescent  lui il y pense mais il la défie : il se sent plus 
fort que la mort : défi, conduite  à risque, conduite extrême 
Apocalypse : ça fait penser à des catastrophes comparables à la fin du monde !
Apocalypse : ne veut pas dire catastrophe mais « révélation -dévoilement- de Dieu »  
Apocalypse se n’est pas un déferlement de feu mais une pointe de lumière qui ouvre à 
l’Espérance !

Décrocher les bulles des saisons ainsi que les astres. ALBAN, ELOI et CONSTANCE 
détachent tous les astres, et de les réunir dans une corbeille et les poser sur l’autel vers la 
croix. 

Alors plutôt que de détruire, ces astres nous allons les rassembler, dans l'esprit de ce que 
dit saint Paul 
Allons décrocher les astres ! (Ro.8) : la création sera libérée de la dégradation inévitable 
pour connaître la gloire des enfants de Dieu tout et chacun sera mené à sa perfection ! 

 Fin d’un cycle mais attente d’un renouveau, nouveau cycle qui s’annonce.
Ce geste est ainsi plein d'espérance !
Tous, rassemblés devant, chantent l'anamnèse prévue ;
Ta mort, Seigneur, nous l’annonçons, Soleil de Dieu qui nous libère.
Tu es pour nous résurrection, la joie promise a notre terre. 
 
« Il était mort, Il est vivant, oublions notre peur, Il était mort Il est vivant avec nous pour 
toujours ! »

C’est vrai le ciel et la terre passeront, mais nous le savons les paroles de Jésus ne passeront 
pas.
Dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l’été est 
proche. 

De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le Fils de l’homme est 
proche, à votre porte. Pour cela il nous faut être attentif.

Que la comparaison du figuier vous instruise :
Dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, 
vous savez que l’été est proche Comment faire
1 Attention où je mets les pieds ! A ce que je fais avec mes mains ou mes poings !  
Aux mots que ma langue va exprimer ! On fait souvent des murs avec des mots ! 
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2 Une jeune pousse c’est peu visible un petit germe c’est si délicat à annoncer l’avenir qu’il 
est facile de l’écraser avec nos grosses chaussures !

3 Chaque jour je regarde un événement qui m’a été difficile, qui m’a contrarié et au lieu 
de maudire tout cela je vais essayer de bénir : de retourner un inconvénient en avantage ! 
Je me rappelle d’une histoire : de Julien qui roulait en vélo sur un chemin désert en plein 
nuit. Sur son porte bagage un petit carton contenait les cadeaux de Noël qu’il avait acheté. 
La pluie commençait à tomber. Le ciel était noir pas même un bout de lune pour éclairer 
le chemin.
Alors un trou sur le chemin fut fatal. Il tomba et avec lui son petit chargement s’éparpilla 
partout dans la nuit ! Désespérément ne retrouvant plus ses précieux cadeaux Julien se mit 
à jurer tout ce qu’il savait !  Et l’orage redoublait et julien redoublait en jurons ! C’est 
alors qu’un éclair traversa le ciel et apporta assez de lumière à Julien pour qu’il retrouve 
son précieux chargement ! Quel cadeau !  
Désastres et des astres ?
astrum « corps céleste »
mots pour exprimer la cessation d'un état ou d'une action, ou l'état, l'action inverses :

---------------------------------------------------------------------------------

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MARC           Mc 13, 24-32

Jésus parlait à ses disciples de sa venue : 
 « En ces temps-là, après une terrible détresse,
le soleil s’obscurcira et la lune perdra son éclat. 
Les « astres » (étoiles) tomberont du ciel et les puissances célestes seront ébranlées. 

Alors on verra le Fils de l’homme venir sur les nées 
avec grande puissance et grande gloire. 
Il enverra les anges pour rassembler les élus des quatre coins du monde, 
de l’extrémité de la terre à l’extrémité du ciel.

Que la comparaison du figuier vous instruise :
Dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, 
vous savez que l’été est proche. 

De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, 
sachez que le Fils de l’homme est proche, à votre porte. Amen, je vous le dis : 
cette génération ne passera pas avant que tout cela n’arrive. 
Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas, 
quant au jour et à l’heure, nul ne les connaît, 
pas même les anges dans le ciel, 
pas même le Fils, 
mais seulement le Père. »

 

Dimanche 14 Novembre 2021
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